

わくわく村の活動展示やっています

今年も10月2日(月)から10月20日(金)までわくわく村活動を有馬富士共生センターで展示しています。

各事業所の利用者さんが丹精込めて制作しました、バスボム、貼り絵、カラフルな紙を丸めて紙に貼り付けてアートにしたものや、ハロウィンの秋を感じられるものです。



大原事業所



空・海の壮大なアート
ハロウィン
タオルでくまちゃん
秋をイメージした作品
ちぎり絵のアート

志手原事業所

木で作ったアロマディフューザー
ハロウィンの造形
折り紙を使用したお花のアート



すすかけ台事業所



バスボム
私(利用者)は誰?

本町事業所



紙を丸めているんな絵
・かき氷・ドラえもん・マイXO
・カニ・葛飾北斎 etc

ぜひ皆様、共生センターまで足を運んで下さり『わくわく村の世界』を感じてください。

送迎車両を寄贈して頂きました

風後援会からの助成により車いす対応のワゴン車を購入しました。長く使用していた車両からの更新で、安全な送迎サービスの実施に資するものと大変感謝しております。



後援会会長に挨拶していただきました

8月23日(水曜日)の車両贈呈式を古田後援会長出席のもと利用者みなさんと一緒に行いました。



車いす2台乗車可能です

いただいた車両は主に放課後等デイサービス事業を利用する方の送迎や外出活動に「使用します」。



頂いた車両(日産キャラバン)



車両の前で記念撮影

今後ともご支援を賜りますようお願い申し上げます。

今年もアサギマダラが飛んできたよ

一昨年植えたフジバカマがとても大きくなり、今年はたくさんのアサギマダラが飛んできました。



気温が急に下がった10月3日
たくさんのアサギマダラが飛びました。



アサギマダラを写真を撮りました。

これからの予定

12/14(木) ★クリスマス会

12/28(木) ★仕事納め

1/4(木) ★仕事始め

わくわく通信

発行 社会福祉法人 風
障害福祉サービス(多機能型)
三田わくわく村

〒669-1515 三田市大原 1546-5
(TEL)079-564-0909
(FAX)079-564-8500

(e-mail) sanda.wakuwakumura@giga.ocn.ne.jp
(Hp アドレス) <http://sandawakuwakumura.com/>

秋まつりだー!!!

なんて爽やかな秋晴れ!午前中、会場となる有馬富士共生センターで準備をしながら空を見上げると、空は黒い雲に覆われていましたが、開催時には青空が広がりました。納涼大会改め4年ぶりに開催された秋まつりは、元わくわく村職員の司会により始まりました。



フルートアンサンブル「MOO」

オープニングはフルートアンサンブル「MOO」の演奏で、会場が優しい音色に包まれました。

はじめに、社会福祉法人風 西田理事長より挨拶がありました。お忙しい中多くのご来賓の皆様にもお集まりいただき、代表して三田市共生社会部長の岸本様、市議会議長の松岡様より挨拶をいただきました。

イベントの1つとして、各事業所の発表では、すすかけ台事業所は「手話であいさつの歌」、志手原事業所は「オリジナル歌詞による勇気100%ダンス」、本町事業所は「時代劇」、大原事業所は「マツケンサンバダンス」でした。各事業所とも練習の成果を発揮し、大いに盛り上がりました。

皆さんお楽しみの模擬店は、キッチンカー「Bear's Cafe」のワッフル、「おいでや」のたこ焼き、それにわくわく村オリジナル製菓セットやジュース、バザー品の販売がありました。



すすかけ台事業所



本町事業所



大原事業所

しかいをみんなの前で
しかいをかんばんにまわして
たべものもおいしいおたまで
しゃべったのしあです



志手原事業所



令和5年度抽選会商品

「OXゲーム」では、わくわく村にちなんだクイズに答え、全問正解者には豪華賞品!(キットカットでしたが……)

イベント最後は恒例の大抽選会です。今回の1等の景品は、布団乾燥機(1万円相当)でした。当選された皆様、おめでとうございます!!

最後に、保護者会副会長の田中様より挨拶があり、秋まつりは終了となりました。保護者会、ボランティア、地域の方々等多くの皆様に支えられ秋まつりが無事開催できたことに、感謝申し上げます。

尚、有馬富士共生センターギャラリーにて10/2~10/20までの間、わくわく村の利用者の方が作った作品展示を行っていますので、ぜひお立ち寄りください。(4面掲載)

ことしのあきまつりが
たのしがたでるおんも
してほしいです
いろいろなきよじをみてみて
うれしかたでありがたひです

風 後援会からご入会のお祝い

社会福祉法人風後援会は、障害者の自立と三田わくわく村の発展を願って平成7年に発足し、寄付活動や理解啓発活動を進めています。

毎年皆様のご入会(ご寄付)により、送迎車両の購入や雨よけ上屋の整備など、利用者の皆さんの活動環境整備を進めています。

今後、一層活動の輪が広がりますよう本会の趣旨にご賛同いただき、ご入会賜りますようよろしくお願い申し上げます。なお、今年度より事業所等のみなさん方にもご支援いただきたく賛助会員の入会をお願いしています。

個人年会費 1口 1,000円
事業所等賛助会費 1口 3,000円 振込先は下表のとおりです

金融機関	支店名	口座番号
ゆうちょ銀行		01110-3-66308
三井住友銀行	三田支店(店番 391)	普通 3808145
三井住友銀行	ウツェタウン出張所(店番 395)	普通 3120072

名義は全て『社会福祉法人風後援会』です

【お問い合わせ】

「風」後援会事務局 三田わくわく村大原事業所内

〒669-1515 三田市大原梅ノ木 1546-5

☎079-564-0909

大原事業所(生活介護)

9/7(木)~8(金)と9/21(木)~22(金)の2班に分かれて、淡路島へ一泊研修旅行に行ってきました。コロナウィルスの感染拡大に伴い、しばらく中止になっていましたが、4年ぶりの決行となりました。どちらの日程も当初の天気予報に反して、雨が降ることもなく淡路島を満喫することができました。

1日目は明石海峡大橋の下の道の駅あわじで記念写真を撮り淡路夢舞台で海鮮料理を頂きました。ちょっと早めにホテル(津名ハイツ)に到着し、お風呂を貸切ってゆっくりしました。



夕食は、美味しい食事を頂きながら恒例のカラオケに盛り上がりました。

とても美味しくいただきました

2日目は、福良港より観光船に乗りうずしおクルーズをしました。鳴門の渦潮見学をし、大鳴門橋を渡ってお昼ご飯を食べました。



クルーズ船にみんなで乗りました

その後、わくわく村へ帰る途中で玉葱がたくさんあったうずの丘へ寄りお土産を買い楽しいひとときを過ごしました。



明石海峡大橋 揺れは少なくて良かった

明石海峡大橋のたもとで記念写真



鳴門のうずしおがたくさん出てきました



うずの丘で玉葱を頭にかぶりました

令和5年度一泊研修旅行

志手原事業所

9/14(木)~15(金)に京都方面に行きました。1日目は美山町自然文化園河鹿荘でお昼ご飯を食べ、その後は散策をしたりアイスクリームを飲食しました。美山かやぶきの里は京都市と小浜市の間に位置し集落を東西鯖街道と呼ばれる街道が通っていたとのこと。

午後からは淀川の主要支川の一つである桂川中流部に位置する日吉ダムへ移動し、記念館で説明を聞き模型を見学しました。



舞台のあるステージでのカラオケ



嵐山へのトロッコ列車

宿泊は亀岡の湯の花温泉。美味しい夕食を食べた後はみんなで楽しくカラオケで盛り上がりました。

2日目はトロッコ亀岡駅から嵐山までトロッコに乗車しました紅葉にはちょっと早かったですが保津峡の景色をゆっくりと楽しみました。



きれいに着付けをしてもらいました嵐山ではみんなで浴衣の着付けをしてもらい、嵯峨野を散策し京都を満喫しました。

本町事業所

秋晴れに恵まれたお天気の中、今回は三田市のバス会社「TMCエスカルゴバス」にお願いして、本町事業所を出発。

初日は勝尾寺でお参りしました。勝尾寺は勝ちダルマとして知られており山門から見上げる八万坪の境内は、壮観でした。紅葉がきれいだと思いますがまだ色づいていませんでした。

その後、箕面温泉スパガーデンへ行き大衆演劇。テレビでは見ることができない迫力ある演技や踊りを目の前で見ることができました。

夕方には箕面大滝へ。自然豊かな滝道は上り坂が続く道のりでしたが、しっかりと歩いてたどり着いた先には、すばらしい景色がありました。

スパガーデンに戻るときには暗くなっていましたが、展望エレベーターのライトアップがきれいでした。



大衆演劇を食いつきながら見ました。



箕面大滝への道のりを歩きました



カツレツランチを頂きました



勝尾寺の前で記念撮影



みんなで参拝しました



壮大な箕面大滝にて



展望エレベーターに乗って



太陽の塔の前で



「太陽の塔」の中

すすかけ台事業所

9/25(月)~26(火)に但馬・丹後方面への旅行を実施しました。今年は4年ぶりの旅行で、それぞれのペースに合った行動計画をグループ分けで行いました。

1日目はおいしい出石そばを食べ、周辺を散策しました。

次に玄武洞へ移動し、地学好きには憧れの聖地であり、地殻変動の躍動を目の当たりにし玄武岩の石柱が作り出す圧巻の美を感じました。

その後久美浜・豪商稲葉本家へ行き館内の説明を聞きました。稲葉家は多額の私財を投じて旧国鉄宮津線の久美浜一豊岡間を開通させたとの事。みんな真剣な表情で説明を聞きました。夕食は恒例のカラオケで盛り上がりました。



出石焼の小皿に盛り付けられた皿そば



盛り上がったカラオケ会場



六角形に割れ、積み重なったように見える国の天然記念物「玄武洞」

2日目は、海の京都・丹後半島の伊根湾めぐり遊覧船に乗船しました。

素朴でどこか懐かしい舟屋の風景を眺めながら、ゆったりとクルージングを楽しみ、乗船中は飛び交うカモメたちへの餌やりにも挑戦しました。

その後、傘松公園でケーブルカーに乗り知恩寺周辺で昼食を食べました。

海辺という環境下で遊覧船やケーブルカーなど普段と違った経験が特に印象に残りました。



紅葉し始めの傘松公園でのケーブルカー



かめめに餌やりをしました